

El Palacio de Alima abre sus puertas

16/10/2013

Pefaco Hotel Alima Palace inició su puesta en marcha en marzo de este año y ahora está abierto al público.

Se trata de un nuevo hotel congoleño de 5 estrellas. Tiene 116 habitaciones de lujo, 6 suites exclusivas y un moderno centro de conferencias. Se encuentra situado a la entrada de la ciudad de Oyo, a un paso del aeropuerto de Ollombo, en un ambiente casi insular debido a la presencia del río Komo.

La ceremonia de inauguración estuvo presidida por el Ministro responsable de Planificación de la Presidencia, Jean Jacques Bouya, en compañía del Ministro de Turismo y Medio Ambiente, Josué Ngouonimba, y autoridades locales.

El hotel ha costado 21 billones de francos CFA y tiene 16.000 metros cuadrados edificados. Dispone de una estación depuradora de aguas residuales y está dotado de un aparcamiento para más de 200 vehículos, muelle de atraque para embarcaciones de recreo, una piscina, dos canchas de tenis y amplias zonas verdes.

El Palacio de Alima forma parte del surgimiento de una industria recreativa y turística en la República del Congo que en palabras de su Presidente, Denis Sassou N'Guesso, "sirve como palanca para el desarrollo de una economía diversificada de ingresos y empleos sostenibles".

El magnífico Palacio podría tener un campo de golf diseñado por IGGA si la iniciativa de Pefaco Hotels, grupo de renombre internacional en el sector hotelero involucrado en la administración del hotel, se materializa en los próximos años.



Fuente

Sitio web, www.grandstravaux.org
Délégation Générale des Grands Travaux, Republique du Congo

Para más información

Por favor contacte con IGGA Ignacio García
press@golfarquitectura.com